

飯豊小学校緑の少年団結団式

4月27日、飯豊小学校全児童でつくる「飯豊小学校緑の少年団」の平成16年度結団式が同小学校で行われ、ふるさとの自然を愛し未来に引き継ぐことを誓い合いました。

遠藤さとみ校長、育成会の会田一會長のあいさつの後、町長・田村東部森林組合長が、団員たちを激励、副団長の國分翔君が誓いの言葉を述べました。

緑の少年団の活動は、緑の羽根街頭募金、花いっぱい運動、プランターの配布、再生紙作りなど緑化の推進や環境問題について取り組んでいます。

団員並びに育成会等関係者の今後の活躍を期待いたします。



結団式のもよう

道路愛護活動で優秀団体受賞 平館たんぽぼ学級



三世代そろって愛護活動を実施

福島県中・県南・会津地区国道協議会では、道路愛護活動に功績のあった優秀団体を表彰しています。

本年度は当町から公民館生涯学習事業（三世代交流）「平館たんぽぼ学級（委員長：森田高夫平館行政区長）」が受賞となり、5月11日に郡山市で開催された協議会総会において、会長である藤森英二郡山市長から表彰を受けました。

この学級は、委員長さんを中心に、児童・生徒・父母・祖父母の三世代が一体となり、小野新町駅周辺の緑地帯における花木の植栽や草刈作業、ごみ拾いなど、継続的に美化活動を実施しており、今回その功績が認められての受賞となったものです。

学級の皆さんこれから一層の道路愛護活動に期待いたします。



藤森会長より表彰状を受けました